

OPOSICIONES Y CONCURSOS

PRESIDENCIA DEL GOBIERNO

ORDEN de 30 de noviembre de 1962 por la que se modifica la de 10 de enero de 1962, que convocó el primer curso para el ingreso en la categoría de funcionarios directivos del Ministerio de Trabajo.

Ilmo. Sr.: Por Orden de esta Presidencia del Gobierno de 10 de enero de 1962, de conformidad con lo dispuesto en el artículo quinto del Decreto 2243/1961, de 9 de noviembre, y a propuesta del Ministerio de Trabajo, se convocó un curso para acceso a la categoría especial de funcionarios directivos de dicho Departamento, estableciéndose en la citada Orden que la propuesta de los aspirantes seleccionados para asistir al curso que habría de hacer el Tribunal calificador no podría contener un número superior a veinte funcionarios.

Las circunstancias y méritos concurrentes en los solicitantes para participar en el curso convocación determinan la conveniencia de ampliar en dos el número de los posibles seleccionados. Por todo ello

Esta Presidencia del Gobierno, a propuesta del Ministerio de Trabajo, ha tenido a bien autorizar al Tribunal calificador que, según la base octava de la Orden de 10 de enero de 1962, deberá realizar la calificación final de los aspirantes para que la propuesta del mismo pueda comprender, con carácter excepcional, un número de hasta veintidós funcionarios.

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y demás efectos. Dios guarde a V. I.

Madrid, 30 de noviembre de 1962

CARRERO

Ilmo. Sr. Subsecretario del Ministerio de Trabajo.

MINISTERIO DE JUSTICIA

RESOLUCION de la Dirección General de Justicia por la que se reserva a oposición restringida una vacante producida en la cuarta categoría del Secretariado de los Juzgados de Primera Instancia.

De conformidad con lo prevenido en el artículo 17 de la Ley de 22 de diciembre de 1953, modificada por la de 17 de julio de 1958, en relación con los artículos 10 y 12 de las mismas,

Esta Dirección General acuerda adjudicar al turno de oposición restringida entre Secretarios de Juzgados de Primera Instancia la vacante económica causada en la cuarta categoría del Cuerpo por promoción a la tercera de don Salvador Martín de Villobres, reservando para ella, sin anunciarla a traslado, la primera Secretaria que vaque de la categoría correspondiente

Lo digo a V. S. para su conocimiento y efectos consiguientes. Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 12 de noviembre de 1962.—El Director general, Vicente González.

Sr. Jefe de la Sección segunda de esta Dirección General.

RESOLUCION de la Dirección General de Justicia por la que se publica el programa que ha de regir en las oposiciones, libres y restringidas, para cubrir sesenta plazas de aspirantes al Cuerpo de Oficiales de la Administración de Justicia, Rama de Tribunales.

Convocadas por Orden de 31 de octubre último oposiciones libres y restringidas entre Auxiliares de la Administración de Justicia para cubrir vacantes en la Rama de Tribunales del

Esta Dirección General acuerda aprobar y publicar el programa de temas que ha de regir en los ejercicios de las referidas oposiciones.

Programa de temas para el primer ejercicio

Práctico

Tema 1. Formación del rollo para sustanciar el recurso de apelación interpuesto contra sentencia pronunciada en juicio declarativo de mayor cuantía. Personación del Procurador apelante. Testimonio del poder. Personación del apelado. Formación del rollo, en la Audiencia Provincial, al recibirse del Juez de Instrucción el oficio comunicando haber comenzado la incoación de un sumario. Unión de partes de adelanto. Designación del Magistrado Ponente. Tramitación y resolución en caso de revocación del auto de conclusión del sumario.

Tema 2. Providencia mandando formar apuntamiento en el recurso de apelación articulado contra sentencia dictada en juicio de mayor cuantía. Providencia teniendo por formado el apuntamiento. Providencia aceptando la ampliación del apuntamiento solicitado por alguna de las partes. Auto estimando adherido a la apelación el apelado. Tramitación y resolución en caso de que se confirme el auto de conclusión del sumario.

Tema 3. Auto admitiendo o denegando la prueba propuesta en el recurso de apelación interpuesto contra sentencia dictada en juicio de mayor cuantía. Resolución y diligencias posteriores cuando la Audiencia acuerde el sobreseimiento provisional total del sumario. Resolución y diligencias posteriores cuando el Tribunal acuerde el sobreseimiento provisional y parcial del sumario. Resolución del Tribunal cuando el Ministerio Fiscal solicite el sobreseimiento provisional de un sumario y no haya querellante particular. Resolución del Tribunal cuando habiendo solicitado el Ministerio Fiscal el sobreseimiento provisional de un sumario sin haber querellante particular se considere que no procede dicha petición.

Tema 4. Diligencias que deben practicarse en el supuesto de que alguna de las partes no hubiere comparecido en el recurso de apelación contra sentencia dictada en juicio de mayor cuantía, según se trate de apelante o apelado. Resolución en el caso de solicitarse por el Ministerio Fiscal o querellante particular la apertura del juicio oral y el Tribunal acuerde el sobreseimiento libre por estimar que los hechos no son constitutivos de delitos. Resolución acordando la apertura de juicio oral.

Tema 5. Tramitación del recurso de apelación interpuesto contra sentencia que no sea dictada en juicio de mayor cuantía contra autos o sentencias dictadas en incidentes. Providencias que en lo penal deben dictarse para los escritos de calificación. Resolución declarando hecha la calificación y mandando pasar la causa al Ponente.

Tema 6. Tramitación del recurso de suplicación en materia de arrendamientos urbanos. Resolución del Tribunal cuando la representación del procesado, si se trata de pena correccional, muestra su conformidad con la calificación más grave hecha por las partes acusadoras y, además, estima que no debe continuar el juicio. Resolución en caso en que deba continuar el juicio. Resolución en el caso de que el procesado o procesados desintieren únicamente sobre la responsabilidad civil.

Tema 7. Tramitación del recurso de apelación en materia de arrendamientos urbanos. Resolución admitiendo o rechazando, total o parcialmente, la prueba propuesta en lo penal. Notificación.

Tema 8. Tramitación de la parte que corresponda a la Audiencia Territorial de un juicio, con arreglo a la Ley de Propiedad Industrial. Exhortos y mandamientos para la citación de peritos y testigos, en lo penal. Recusación de peritos; tramitación y resolución del incidente.

Tema 9. Tramitación de un recurso contencioso-administrativo ante la Sala de la Audiencia Territorial. Auto acordando la celebración del juicio oral a puerta cerrada, en lo penal.